



5 Pièces

175 m²

Réf. 4783385

1 872 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes Bienvenue dans cet espace d'exception ! Situé à seulement 5 minutes des plages du Midi et du marché Forville, ce superbe appartement de 5 pièces offre une vue panoramique sur la baie de Cannes. Niché au 5ème et dernier étage d'un ancien palais classé, cet appartement de 175m² Loi Carrez bénéficie d'une terrasse de 25m², vous permettant de profiter pleinement du panorama exceptionnel. Dans un état impeccable, cet appartement se distingue par son calme absolu, sa belle hauteur sous plafond et ses volumes généreux. La distinction du lieu confère à cet espace un caractère intemporel d'une ...

Welcome to this exceptional space! Located just 5 minutes from the beaches of Midi and the Forville market, this superb 5-room apartment offers a panoramic view of the Bay of Cannes. Nestled on the 5th and top floor of a listed former palace, this 175m² apartment (Carrez Law) boasts a 25m² terrace, allowing you to fully appreciate the exceptional panorama. In impeccable condition, this apartment stands out for its absolute tranquility, beautiful high ceilings, and generous volumes. The distinction of the location gives this space a timeless character of rare elegance. This is a very rare ...

AICI

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

